

## Der Bildungsausschuss Antholz ist online!

Es war dem Bildungsausschuss Antholz schon seit Jahren ein großes Anliegen, die bisherige Internetseite [www.meinantholz.com](http://www.meinantholz.com) zu aktualisieren und zu erweitern. Diese Internetseite enthielt bisher eine geographische Karte mit den Antholzer Flurnamen, welche vor vielen Jahren gesammelt und den verschiedenen Orten geographisch zugeordnet wurden. Ziel des Bildungsausschusses war es aber diese Internetseite zu erweitern und zu einer Plattform für die Vereine, die Antholzer Bevölkerung und alle Interessierten zu machen. So wurde die Zeit der Pandemie genutzt, um dieses umfangreiche Projekt in Angriff zu nehmen. Die ers-

ten Planungen begannen im Jahr 2020 und im Herbst 2022 ist der Bildungsausschuss Antholz erstmals mit der neuen Homepage online gegangen. Auf der neuen Internetseite werden alle Vereine vorgestellt, sodass die Kontaktaufnahme und die Vernetzung mit anderen vereinfacht werden sollen. Zudem haben die einzelnen Vereine nun die Möglichkeit, ihre Veranstaltungen direkt über die Homepage einzugeben und somit werden sie zeitnah veröffentlicht. Die durchgeführten Projekte des Bildungsausschusses Antholz und der Chronikgruppe Antholz werden ebenfalls nochmal zusammengefasst dargestellt. Die Flurnamen wurden

natürlich wieder in die Internetseite integriert. Deren Aktualisierung und Ergänzung ist eine Herausforderung, welche in den nächsten Jahren noch in Angriff genommen werden soll. Die Entwicklung der technischen Voraussetzungen hat diesbezüglich neue Möglichkeiten eröffnet, welche man nutzen kann, um die Flurnamen für zukünftige Generationen detailliert zu erfassen und zu erhalten. Der Bildungsausschuss Antholz hofft, dass diese Plattform von allen Interessierten genutzt wird und ladet alle herzlich ein sich auf der Internetseite [www.meinantholz.com](http://www.meinantholz.com) zu informieren und Neues zu entdecken.

## Historischer Jahreskalender 2023

Der Bildungsausschuss und die Chronikengruppe Antholz haben für das Jahr 2023 wieder den historischen Jahreskalender gestaltet, diesmal zum Thema „Kulturlandschaften“.

Jede Generation hat über Jahrhunderte hinweg das Bild des Landes mitgestaltet und der Landschaft den Stempel ihrer Arbeit aufgedrückt. Vor allem die Technisierung hat diese Umgestaltung der Kulturlandschaft geprägt und seit Mitte des vorigen Jahrhunderts beschleunigt. Die Besonderheiten ausgewählter Kulturgüter und -landschaften in Antholz werden im Kalender 2023 beschrieben und mit Fotos dokumentiert.

Der Kalender ist seit November in der Bäckerei Seeber in Antholz Mittertal sowie im Geschäft Seeber in Antholz Niedertal erhältlich.

